

Kalenderwoche 27 / 2018

Blumenteppich: "Ein Haus voll Glorie schauet weit über alle Lande"







Foto: Veronika Mauch



Foto: Veronika Mauch



Foto: Veronika Mauch

Mit dem Motiventwurf von Herbert Hils hat die Kolpingsfamilie wieder ihren Teil zu einer Gelungenen Feier von Fronleichnam in Dunningen beigetragen.



Kalenderwoche 27 / 2018



Foto: Hans-Georg Maier

Nach wunderbarem Wetter, während des Gottesdienstes und der Prozession durch Dunningen, hat das Wetter schlagartig eine Wende gemacht und die Herren beim Aufräumen kalt und nass erwischt.

Im Namen der Kolpingsfamilie bedanken wir uns recht herzlich bei Herbert Hils für die Gestaltung und Ausarbeitung des Motivs. Außerdem ein herzliches Dankeschön allen Helfern, die in den Tagen zuvor durch Ihre Hilfe zum Gelingen beigetragen haben. Natürlich sind die Herren vom Auf- und Abbau mit in den Dank eingeschlossen.



## Kalenderwoche 27 / 2018

Vereinsausflug ins Salzbergwerk Bad Friedrichshall am 16.06.2018 Kolping on Tour: Jahresausflug nach Bad Friedrichshall – Bad Wimpfen – Bad Wildbad

Der diesjährige Vereinsausflug führte unsere Kolpingsfamilie zunächst nach Bad Friedrichshall in das Besucher-Salzbergwerk. Von den riesigen unterirdischen Hallen, der sehr guten Aufbereitung und Darstellung der Salzgewinnung und der Geologie sowie den ausgestellten Maschinen und Spezialfahrzeugen waren Jung und Alt tief beeindruckt. Zur Mittagszeit bummelten wir durch das kleine historische Städtchen Bad Wimpfen. Dritter Programmpunkt war der Baumwipfelpfad in Bad Wildbad, der in einen 40 m hohen Spiralturm mündet. Auf dessen Höhe konnten wir den Blick über den Nordschwarzwald schweifen lassen. Den interessanten Tag ließ die Ausflugsgruppe im Mäx in Dunningen abschließend gemütlich ausklingen.

Bilder zum Ausflug sind auf unserer Homepage unter: www.kolping-dunningen.de zu finden.

# Was euch in den nächsten Wochen bis zu den Sommerferien noch erwartet:

#### Sportabend mit Adventure-Golfen am 05.07.2018

Wir wollen uns wieder sportlich betätigen und das natürlich draußen, wenn es schon solch sommerliche Temperaturen gibt.

Ralf Denkinger hat hierfür das Adventure-Golfen in Gutach vorgeschlagen. Diesem Vorschlag wollen wir nun am Donnerstag, 05.07. folgen und besuchen gemeinsam die Adventure-Golfanlage in Gutach. Für die gemeinsame Fahrt in Fahrgemeinschaften treffen wir uns um 17:00 Uhr hinter der Kirche.

Hier der Link zur Anlage: https://www.adventuregolf-gutach.de/

#### Jubiläum 50 Jahre Weihe der Kirche St. Martinus Dunningen

Aus diesem Anlass feiert die Kirchengemeinde Dunningen den ganzen Sonntag über. Begonnen wird der Festtag mit einem Festgottesdienst um 09:30Uhr mit der Aufführung der Spatzenmesse unter Mitwirkung der Kirchenchöre aus Dunningen und Herrenzimmern.

Ab 10:30 bis ca. 16:30 Uhr sind wir bei der Ausgabe von Getränken und Kaffee sowie bei der Zubereitung von Pommes eingeteilt.

Die Helfer haben sich freiwillig zu 2 Schichten a 6 Personen gemeldet und werden wie folgt den Dienst antreten:

Schicht 1 von 10:30Uhr – 13:00Uhr	Gabi Graf, Georg Ginter, Reiner + Olga Wittel, Volker Mauch, Stefan Steinbrückner
	Hans + Ursula Müller, Karin Benner, Peter Ginter, Hans-Georg Maier, Helmut Maier



## Kalenderwoche 27 / 2018

#### Sommerabschluss am 20.07. mit Bänklefest beim Kolpingkreuz

Am Freitag, 20.07. findet das traditionelle Bänklefest zum Sommerabschluss statt. Ab 18:00 Uhr seid Ihr, draußen auf der "Kolpingshöhe" beim Kolpingkreuz, herzlich willkommen. Wir werden gemeinsam gesellige Stunden beim Grillen erleben. Das Grillgut darf jeder selbst mitbringen. Salatspenden sind gerne willkommen. Getränke stellt die Kolpingsfamilie zur Verfügung.

#### Termine im Juli 2018

**05.07.** Sportabend mit Adventure-Golfen in Gutach Treffpunkt um 17:00 Uhr zur gemeinsamen Abfahrt

**08.07.** Helferdienst bei Essens- und Getränkeausgabe beim Jubiläum 50 Jahre Kirchweihe

**20.07.** Bänklefest zum Sommerabschluss auf der "Kolpingshöhe" beim Kolpingkreuz

Gez. Andreas Rudolf, Schriftführer - Seedorf, 03.07.2018